

## Contribution au Journal du Rotary «Le Rotarien»

### **Le RC Payerne - La Broye finance la construction d'un abri paléolithique au Village lacustre de Gletterens.**

Le Village lacustre de Gletterens est une reconstitution scientifique de l'habitat du Plateau suisse à l'époque néolithique, soit environ 3'000 avant J.-C. Il poursuit pour l'essentiel des objectifs éducatifs auprès des jeunes; environ 13'000 personnes l'ont visité en 2011. Il est en activité à proximité d'un site palafittique inscrit sur la liste du Patrimoine mondial de l'UNESCO.

Fait de peaux de veaux enduites d'huile de foie de morue et tendues sur une armature en noisetier, l'abri paléolithique est une hutte circulaire dans laquelle une douzaine de personnes peuvent prendre place. Il se veut une reconstitution des abris construits par les habitants du Plateau suisse entre 12'000 et 5'000 av. J.-C., soit à la période où ils étaient des chasseurs-cueilleurs : les abris étaient alors facilement démontables car nos ancêtres étaient nomades.

L'abri, entièrement financé par le RC Payerne-La Broye, a été inauguré officiellement le 2 mai 2012 par le Président du Club, Francis Michel, en présence de l'Archéologue cantonale Mme Carmen Buchillier, de membres du Service archéologique de l'Etat de Fribourg, de la presse et de représentants des autorités politiques locales. Par son engagement dans cette opération, le RC Payerne-La Broye démontre son attachement au développement de l'économie et du tourisme de la région broyarde.

